

## Ausflug der Badmintonabteilung nach Dublin

Geschrieben von:

Dienstag, den 03. November 2009 um 21:25 Uhr

---



Badmintonabteilung des TSV-Stetten erkundet Dublin

Am 16. Oktober war es endlich soweit. Statt zum Training ging es am Freitagnachmittag über Frankfurt mit dem Flieger direkt nach Dublin. Für zwei Tage tauschten die TSV-Sportler schwäbische Gemütlichkeit ein gegen irische Gelassenheit und Partykultur.

Neben der obligatorischen Stadtrundfahrt im Doppeldeckerbus war vom ausgedehnten Einkaufsbummel bis zur ausgiebigen Pubtour für alle Geschmäcker und Geldbeutel etwas dabei. Belegen lässt sich das daran, dass so manch einer mit Paar Schuhen in Stetten los ging und mit drei Paaren wieder heim kam. Zum Glück hat die Fluglinie sich beim Wiegen der Koffer sehr großzügig gezeigt! Während der Pubtouren gingen die Meinungen über das irische Nationalbier „Guinness“ allerdings auseinander. Sie reichten von „Schmeckt genial“ bis zu „Daran werde ich mich nie gewöhnen“. Einhelligen Beifall fanden aber die tolle Atmosphäre und die phantastische Stimmung in den Pubs, in denen am Wochenende überwiegend Livemusik dargeboten wird. Nicht nur davon hätten die TSV-ler am liebsten einiges nach Stetten mitgenommen.

Die größte Überraschung lieferte übrigens das Wetter: es schien fast ausschließlich die Sonne. Unglaublich, aber wahr! Das I-Tüpfelchen auf einem rund um gelungenen Ausflug, der leider am Sonntagabend mit der Rückkehr in Stetten ein viel zu schnelles Ende fand. Wiederholung nicht ausgeschlossen!